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■会長報告 工藤　大輔 会長
　みなさんこんにちは。今日は今月の理事会の内容に
ついてご報告させていただきます。
　まず10月4日は米山記念奨学委員会担当で急きょ予
定を変更してクンルオン・シーリンさんのスピーチと
プログラム委員会佐藤真康委員長に米山奨学金に寄

付したくなるようなお話をしていただき
ました。10日、昨日は職業奉仕委員会事
業の出前講座。
　地区大会から戻った翌日、鈴木委員長
と講師の佐藤真康会員、小田切会員、松岡
会員、北村会員と南町中学校へ行ってま
いりました。この件は来月22日の例会に
て報告がございますのでお楽しみに。ち
なみに通された応接室に歴代PTA会長
の額が飾られていましたが、その中に國
枝会員の写真がございましたので、勝手
ながら紹介させて頂きます。
　本日はロータリー情報記録保存委員会
の担当と後藤会員の新会員卓話となって
おります。
　15日日曜日、社会奉仕委員会事業、こど
も食堂の支援として広小路にある帯広ま

ちなか商学校で開催いたします。主催は子供と若者を支援するNPO
団体WEW（ウィー）とかちです。12月には第2弾を予定しています。
18日は帯広RAC報告となっております。

　10月21日は青少年育成委員会担当事
業のグリーンパーク400mベンチプロジ
ェクト。現在帯広市内4クラブから17名、
音更RCから5名の参加をいただいており
ます。帯広クラブは現在22名と大変寂し
いです。まだ返答されていない方、少しな

ら顔をだせるよ！という方、阿部委員長か事務局に連絡をお願いい
たします。25日例会は会員増強委員会担当で、直近10年のデータ分
析と今年度の戦略について小田切委員長の卓話を予定しています。

　11月8日は各委員会の情報交換例会。
15日は加藤会員と中野会員の新会員卓話
と田中ガバナー補佐2回目の公式訪問と
なります。この日は職業奉仕委員会事業
で健康診断を行います。健康に留意する
きっかけになりますよう、特に猿川幹事
の受診を促したいと思います。
　11月には第1回情報集会を開催いたし
ます。テーマは『ロータリーのわからない
こと、みんなで話してみませんか？』と柔
らかいテーマとさせて頂きました。在籍

年数の短い方は、ベテラン会員にどんどん聞いて頂いて盛り上がっ
ていただきたいと思います。12月13日年末家族会の事業計画も早
めに提出していただいています。

　その他として、10月4日例会終了後、交
通事故ゼロ運動百日作戦の街頭啓発に
五十嵐副会長、木村社会奉仕委員長、猿川
幹事と参加してまいりました。
　7日は、ゴルフ同好会IN帯広？当初は地
区大会の前日に北見でゴルフをやる予定
でしたが、雨で低温との予報。急きょ帯広
でゴルフをやってから移動しました。風
邪などひいたら本大会で迷惑をかけるの
で良い選択をして頂きました。今回はニ
アピンのみで北垣さんが1本、大江さんが
3本獲得でした。

　そして翌日は紋別にて地区大会。早朝
帯広出発組と合流して参加してまいりま
した。冒頭岸田首相からのメッセージ、特
定の団体に送るのは通常はありえないそ
うです。
　RI会長代理は能楽師の橋岡久太郎様。
資料を見ましたら職業分類は能楽、職業
は能楽シテ方だそうです。シテ方ってなん
でしょう？主役？記念講演はこの地域に
ゆかりのある北海道銀行頭取の兼間祐二
様。テーマは『GXが実現する北海道の未

来』GXとはグリーン・トランスフォーメーションの略で、クリーンな
エネルギーへ転換し、経済社会システム全体を変革しようとする取り
組みで、日本の再生可能エネルギーのポテンシャルと北海道の可能
性についての講演でした。私としてはとても興味深い内容でした。

　さて、地区大会での帯広のハイライト
といえば、シーリンさんのスピーチ。先日
例会の予行演習を聞いて正直心配でした
が、本番では、大きな声で、見事なスピー
チに変貌していました。また、RI特別表

彰で、昨年度会員増強・拡大賞を受賞しました。竹川直前会長、石山委
員長、そして会員の皆様に改めて感謝申し上げます。

　帯広ナイトも大変盛りあがりました！
紋別から北見への移動と、チェックイン
に時間がかかるからと先に移動してみな
さんのチェックインを済ませていただき
ました小白会員、讃岐会員、大江会員に感
謝申し上げます。おかげで参加いただい
たメンバーもストレスなく楽しめたと思
います。
　改めて参加いただいたメンバーの皆さ
ん、お疲れ様でした。来年は帯広開催です
ので帯広ナイトは無いのかと思っていま

したが、何か方法を考えて開催するような話も出ておりました。いず
れにしても地区大会はとても楽しく、誰でも参加できますので、来年
以降多くの方に参加して楽しんでいただきたいと思います。

　最後になりますが、10月1日ロータリ
ーバイクツーリング同好会に赤江会員と
伊藤会員が参加されたとの報告をいただ
きましたので皆様にお知らせいたしま
す。36台でのツーリングは壮観だったと

思います！新聞にも掲載されていました。またの報告を楽しみにし
ています。
　以上で会長報告を終わります。本日もよろしくお願いいたします。

■プログラム （プログラム委員会）
・「新会員卓話」　後藤　芳子 会員

　後藤芳子です。会社の仕事内容は、なるべく目立た
ない事でお役に立てることをしております。ですから
私は、人前に出ることを仕事の一つと考え日々を送っ
ております。
　50年5月3日生まれ。双葉幼稚園・光南小学校・三中・

柏葉高校です。大学は「女子大・四年生・山の手線の内側にある大学と
いう父からの条件で、大妻女子大学に進みました。「衣食住」の3つが
満たされることで「娯楽・運動・健康・趣味」といった、人間らしい行動
や経済活動に繋がり、自分の周辺環境を見直すことを学ぶ家政学部
に進みました。結果的には、現在の仕事にも、知識として役立つことも
多かったと思っております。専門は「被服学」です。服の基本的構造を
製作を通して学びました。編み物は、日本手芸協会会員で講師資格も
取得し現在でも時間があれば友人たちと一緒に創作活動をしており
ます。大学の3～4年長期休みは留学をしてました。ロンドンでホーム
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

スティをしながら語学学校に通い、紅茶インストラクターの資格を取
りました。何かをしながら、その先のもう一つへの興味を持ち、広く浅
く時に深く、私の多趣味は、母方の祖母の影響を受けていると思って
おります。祖母は、「知識は、いくらでも持っていなさい。重くないし、
肩も凝らないし、誰にも盗めないんだから」と良く言っておりました。
　大学卒業に際しては、氷河期真っ只中の就職活動に魅力を感じる
ことができずにいました。また大学院に誘われましたが、与謝野鉄幹・
晶子夫妻が創設した文化学院という学校に行きました。恩師には、山
田洋次監督をはじめとして錚々たるメンバーによる授業でとても刺
激を受けることも多く、いろいろな方面の知識を教授してくださいま
した先生たち、また個性的なたくさんのクラスメイトに感謝しており
ます。

・「ロータリー情報・記録保存委員会とは」 　川上　義史 委員長　（ロータリー情報・記録保存委員会）

■会務報告 猿川　陽介 幹事
①帯広RC、こども食堂「ランチ支援企画」開催のご案内
　日　時　10月15日（日）午前11時より
　場　所　まちなか商学校（西2条南8丁目20/広小路内）
　　　　　※室内が手狭ですので、邪魔にならない程度の見学は自由です。
②帯広RC・帯広RAC合同事業
　グリーンパーク400mベンチ塗装プロジェクト開催のご案内（地区補助金事業）
　日　時　10月21日（土）午前9時より　場　所　グリーンパーク
③帯広東RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　10月24日（火）午後6時30分　場　所　幕別パークホテル悠湯館
④帯広西RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　10月26日（木）午後6時30分　場　所　北海道ホテル
⑤帯広南RC、10月30日（月）の例会は、休会と致します。
⑥帯広東RC、移動例会開催のご案内
　日　時　10月31日（火）午後0時　場　所　大樹町宇宙交流センター

【委員会報告】
【ニコニコ献金】
＜合田　倫佳 会員＞
　帯広柏葉高校の周年事業の式典が終了しました。物心共にご協力
していただきました皆様に感謝申し上げます。
＜川上　義史 会員＞
　本日の例会を担当させていただきます。よろしくお願いいたします。
＜猿川　陽介 会員＞
　地区大会に参加された皆様、朝早くから大変お疲れ様でした。とて
も楽しかったです。
＜伊藤　秀敏 会員＞
　10/1ロータリーのバイクツーリングに赤江会員と一緒に私は初め
て参加しました。とても楽しかったので、ご興味のある方は赤江さん

細く長く続けられる趣味だと思い、観劇・コンサートなどに行くよう
にしております。
　帯広に戻ってからはロータアクトに入りました。当時は自分がロー
タリアンになるとは思っておりませんでしたし、アクト担当だったみ
なさんに、ロータリアンになってお会いするのは、まだちょっと照れ
臭くて感慨深いです。今は、父がロータリーに入っていた意味。 地域
の皆様との関わりを持ちその中で暮らしていくこと。私は、ずっとこ
の近所で過ごしております。 作り事も隠し事も盛ることもなく、地
域の方に見守られながら すごしてまいりました。これからは私の広
く浅く細かい知識と経験などが、何のお役に立つかもわかりません
が、 話の種にお気軽にお声掛けくださいませ。よろしくお願い申し上
げます。ありがとうございました。 

か私に声をかけて下さい！
＜石山　直貴 会員＞
　先日8日、紋別市で開催された地区大会で米山奨学生のクンルオ
ン・シーリンさんのスピーチ無事に大役を果たしてくれました。カウ
ンセラーとして感無量です。
＜赤江　一浩 会員＞
　10月1日IFMRロータリーバイク親睦会帯広例会に伊藤会員と参
加しました。全道から約35台のバイクが集まり、秋空の下、ナイタイ
高原まで気持ちの良いツーリングを楽しみました。この様子は勝毎
にも取材していただきました。
＜吉田　隆佳 会員＞
　柏葉高校100周年記念式典で歴代PTA会長として表彰していただ
きました。小田先輩、合田先輩、ありがとうございました！
＜後藤　芳子 会員＞
　本日卓話の後藤です。頑張ります。よろしくおねがいします。
＜配偶者様お誕生記念日祝（10月）＞ 村松　一樹 会員
＜結婚記念日祝（10月）＞ 大和田三朗 会員　　髙道　　伸 会員

【会葬お礼】
＜熊田　智通 会員＞
　父の葬儀に際しまして過分なるご厚情をたまわりましてありがと
うございました。心より感謝申し上げます。

【出席報告】
会員総数：90名（内　免除会員1名）
出席者数：56名（内　免除会0名　内zoom参加者2名）
本日の出席率：62.9%
■次週プログラム予定
10月18日（水）「帯広RAC今年度活動計画と報告」 （青少年育成委員会）
 帯広ローターアクトクラブ　会長　後藤　雅人 様


